

運動会 3



表現の最後は、高学年の「主役は君だ！」です。まさに6年生にとっては、最後のステージになることもあり、組み立て体操に加えて創作ダンスにも取り組み、力強さと華やかさのある発表になりました。5年生も6年生に負けずに息の合った技。一人技はもちろん集団技でも魅せてくれました。

また、創作ダンスは、ミセス・グリーン・アップルの「青と夏」の速いリズムの乗って全員が乱れることなく踊りを披露し、とても感動的でした。この踊りを完成させるために休み時間も返上して取り組んで来たことが今日の演技の素晴らしさに繋がったのだと思います。



最後は、今年から復活した綱引きです。5,6年生が低中学年のお助けをするために合図と同時に綱めがけて駆けつけ拮抗した勝負を展開しました。久々の綱引きという事もあり、全員が力を合わせて行う競技の大切さを改めて感じさせてくれる競技になりました。

今回も午前中での開催の運動会ではありましたが、内容は濃く、それぞれの学年が十分に力を発揮した運動会となりました。今年は、赤白拮抗して最終種目の綱引きの勝負で赤組の勝ちになりましたが、どちらもとても気持ちのこもった運動会を造りあげてくれました。地域の方々や保護者の皆様には、半日ご協力をいただき、本当にありがとうございました。

